

résidences immobilier

M-OI Marseille 8e Arrondissement vous présente à la vente en exclusivité ce charmant duplex sur le front de mer.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4253-AFO (Lien direct sur les photos)Situation et contexte :Ce cabanon parfaitement rénové se situe directement sur la plage de la Pointe Rouge, offrant un accès privilégié à la mer. De quoi profiter pleinement du littoral et des activités nautiques, tout en bénéficiant de la proximité aux commerces de quartiers, ...

M-OI Marseille 8th Arrondissement presents for sale exclusively this charming duplex on the seafront. Situation and context: This perfectly renovated cabin is located directly on Pointe Rouge beach, offering privileged access to the sea. Enough to take full advantage of the coastline and water activities, while benefiting from proximity to local shops, cafes, restaurants and transport; as well as the trails of Marseilleveyre and the Pastré countryside being a few minutes' walk away. Interior description: This atypical property of approximately $40m^2$, arranged as a duplex, accommodates on the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





